

SEMBLANZA: Dr. Oscar Arbulú Villasis

Nací en Chiclayo. Desde muy pequeño tuve el interés de viajar mucho. Cristallicé esto en la adultez. He viajado bastante. Bueno, estude primaria y secundaria en el colegio Nacional San José de Chiclayo. Luego estude Medicina en Argentina. Me interesé mucho por las materias psicológicas, literarias, filosóficas; motivo por el cual elegí esta especialidad y empecé a realizarla cuando estaba en los últimos años de la carrera. Luego regresé y siempre quería ir al extranjero, quería viajar a Francia, Inglaterra para la especialidad, al tiempo que trabajaba como médico en una clínica psiquiátrica. Trabajé en el Hospital Larco Herrera. Después cristallicé mi deseo de profundizar la especialidad y me fui a Francia 1 año. Francia es un país central de Europa, y entonces pude así visitar varios países europeos. Me fui hasta Grecia. Siempre me ha interesado la historia y soñaba con conocer Grecia los monumentos históricos de la Grecia Clásica y llegué a cristalizar todo eso. Fue muy emocionante para mí en la vida llegar a conocer “El Partenón”, “El Parnaso”; grandes monumentos de Grecia. Llegué a navegar en el Mar Egeo, llegue a las Islas Griegas; a Lesbos, diversas islas próximas a la costa Mediterránea Griega. Siempre me interesé por conocer las culturas, los pueblos, y en uno de mis regresos a Europa, conocí algo muy agradable para mí: muchos pueblos y, al mismo tiempo, la Psiquiatría. Me interesaba mucho la etnología (conocimiento de los pueblos del mundo) y conocí gente de muchas culturas y me di cuenta que como dicen aquí: es un país de biodiversidad, desde el punto de vista antropológico me di cuenta que muchos de nosotros nos parecemos a muchas culturas. Por ejemplo si usted va, de inmediato le dicen que usted es Hindú o usted es de Indonesia, muchos de nosotros nos parecemos a gente de allí, generalmente gente del Asia, del África.

Y también quise ir a África en mis últimos viajes. Fui a un Congreso y el Congreso no se cristalizó, lo que fue para mí una gran frustración. Una muy grande frustración de hacer un viaje tan lejos... en España me dijeron que se cancelaba el Congreso. Entonces aproveché y me fui a Marruecos. Después regresé. Por otros motivos (más que todo por un turismo de instrucción) he ido a diferentes países de América: Argentina (he vivido allí y también estude), Chile (he vivido también en Chile, conozco mucho de este país) y también he visitado a Ecuador, Colombia, Brasil (es un país que me atrae mucho).

Otro de los aspectos que siempre he deseado: me gustan mucho los idiomas y también estudio mucho los idiomas. Me permito comunicarme o entender: inglés, francés, portugués, italiano y quechua. Tengo el orgullo de haberlos aprendido solo por mi cuenta. Terminando de estudiar



Marzo 2009

medicina estudiaba portugués, francés; inglés ya lo había estudiado; alemán; solo por mi cuenta. Esto me gusta mucho, tengo mucha facilidad.

Además de la medicina me he interesado por ejemplo por la historia, la geografía, la etnología, los idiomas.

Y bueno eso es lo que puedo decir en resumen de mi vida

Muchas gracias por la entrevista.